

# Comunicado de la representación de la comunidad egresada ante el Consejo Superior Universitario sobre las amenazas proferidas contra profesores UTP

Andrés Gómez - Representante comunidad egresada UTP ante el CSU

mayo 2023

Cordial saludo a toda la comunidad universitaria UTP,

Desde la representación de la comunidad egresada ante el Consejo Superior Universitario de la UTP queremos extender nuestra solidaridad con los profesores Andrés Escobar y Jairo Mendoza, candidatos a la representación de profesores ante el Consejo Superior y el Consejo Académico respectivamente, que en el marco de sus aspiraciones y campañas a estos órganos han sido amenazados mediante mensajes intimidatorios que contienen la misma raíz. La universidad como institución que construye la universalidad de las ideas y las ciencias debe ser diversa y abierta, no se construye mediante la intimidación y eliminación de la otredad. No es posible construir un campus de pensamiento diverso cuando personas o grupos malintencionados pretenden arrebatarse la tranquilidad a la comunidad docente y universitaria mediante este tipo de estrategias, rechazamos toda forma de intimidación y amenaza contra la integridad humana, pues las diferencias ideológicas deben tramitarse mediante el sano debate y el intercambio de ideas, jamás mediante el chantaje, el miedo y la amenaza.

También, queremos ser enfáticos en que rechazamos el uso de nuestro slogan en estas amenazas y llamamos a los entes judiciales y de control a realizar una investigación exhaustiva. En una de las amenazas proferidas se dice al final “Por una UTP siempre pública y deliberante”, slogan que venimos usando en la representación de la comunidad egresada desde el mes de octubre de 2022 que hicimos esta campaña. Esto es algo que nunca había pasado en medio de una campaña electoral en la UTP, no toleramos que ahora que hemos logrado que se abra un debate desde el CSU sobre la democracia universitaria y la participación de la comunidad en la elección del rector(a) de la universidad, enemigos de la democracia hagan este tipo de amenazas y mucho menos en nombre de nuestras banderas, que son abiertamente el respeto de las ideas, de la diversidad, **de la VIDA**, del derecho a participar, a elegir y ser elegido.

Solicitamos de la Fiscalía y la Procuraduría respuestas, investigaciones exhaustivas y pertinentes. No es posible que durante años se haya amenazado a miembros de la comunidad universitaria, se haya asesinado al estudiante Lucas Villa, y nunca hayamos tenido respuestas concluyentes sobre este tipo de acciones.

Con solidaridad, en búsqueda de garantías y de la verdad.

**¡AMENAZAS EN LA UTP NUNCA MÁS!**